



M. Cieca

Esta temporada los ciervos presentan mejores cuernas y más envergadura

con la venta de la misma.

Hoy en día, se da lo que denomina «furtivismo industrializado», son personas perfectamente organizadas y dotadas de los medios más modernos y eficaces: todoterrenos, rifles con silenciador, para reducir la potencia de la detonación; lentes especiales para la visión nocturna y sofisticados aparatos transmisores para comunicarse y para detectar las ondas de la guardería o de la Guardia Civil.

ENDURECER LAS PENAS

En su opinión, debe abrirse el debate para que esta actividad ilícita sea penada con cárcel, algo que según Ayala, haría recapacitar, «serviría de escarmiento al que lo practica» y de estímulo para los profesionales que, con escasos medios y jugán-

dose muchas veces la vida, han de combatirla casi a diario.

El presidente de Aproca insiste en su llamamiento a los parlamentarios nacionales y regionales para que apoyen esta reivindicación; no es justo, apunta, que sea delito robar una vaca o un rebaño de ovejas y otros animales, que se crían en el campo, de gran belleza, «sean abatidos indiscriminadamente por unos desalmados», simplemente porque la legislación no lo contempla como tal. Existe, a su entender, una gran indefensión, en este caso.

Ayala también pide a las Fuerzas de Orden Público que respalden esta petición que considera justa, exigiendo al mismo tiempo que se les dote de mayores medios y personal para acabar con lo que califica «el estado de terrorismo en nuestras sierras».

Abundancia de piezas en Cuenca

CUENCA. **Miren Delgado**

El próximo 14 de octubre se inicia en la provincia de Cuenca la temporada de caza. La perdiz roja, que puede contemplarse en abundantes bandos de la provincia, vuelve a ser la pieza estrella de la caza menor. El delegado de Agricultura, José Carricondo, augura buenas perspectivas cinegéticas para esta nueva temporada.

Carricondo también prevé una buena temporada para la liebre, un animal que ha recuperado sus poblaciones en el último año y del que pueden llegar a capturarse más de 15.000 ejemplares en la provincia. No obstante, ha señalado que la caza del zorzal es una incógnita y que el conejo sigue influido por enfermedades. Además, ha recordado que la caza de aves acuáticas está prohibida en toda la provincia.

En cuanto a la caza mayor, el delegado ha señalado que todos aquellos que quieran solicitar permisos de caza selectiva en la Reserva «Se-

rranía de Cuenca» deben hacerlo a lo largo de este mes. Asimismo, los interesados en inscribirse en la caza de trofeos deben solicitarlo entre el 15 de octubre y el 15 de noviembre. Como en temporadas anteriores, queda prohibido cazar hembras y crías de ciervo, gamo y muflón, así como las hembras de jabalíes y sus crías.

Carricondo ha hecho hincapié en la presencia del jabalí, sobre todo en las comarcas de La Alcarria y las Serranías Baja y Media, además del ciervo, el gamo y el corzo, que no obstante sigue vedado en toda la provincia. Por su parte, la cabra montés está vedada, excepto en la Reserva de Caza «Serranía de Cuenca» donde esta especie es abundante.

En la provincia, existen en la actualidad 746 cotos privados. Entre ellos, cabe destacar los siete cotos intensivos con perdiz roja, faisán y codorniz; 129 cotos de caza mayor, que abarcan una superficie de un millón y medio de hectáreas; siete



R. Arango

Las enfermedades han mermado en algunas zonas la población de conejos



M. Cieca

El muflón se puede cazar en la reserva «Serranía de Cuenca»

zonas de caza controlada, que suponen una superficie de 30.351 hectáreas; y la Reserva de Caza «Serranía de Cuenca», que posee una superficie de 25.724 hectáreas. Los in-

gresos que genera la caza en la provincia ascienden a 2.000 millones de pesetas. De hecho, el año pasado la Delegación de Agricultura expidió un total de 39.281 licencias.